

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 5. Juli 2023

Hindenburgstraße: Entfernung Markierung

Der Gehsteig in der Hindenburgstraße ist nun ausschließlich für die Nutzung durch Fußgänger vorgesehen. Es sind auf dem Belag noch immer Markierungen des früheren Fahrradwegs erkennbar, welche die Nutzer zu der Annahme verleiten könnten, dass sich dort ein Fahrradweg befindet. Daraus ergibt sich die folgende Frage:

Wann ist die vollständige Entfernung der Begrenzungsmarkierungen des früheren Radwegs auf dem Gehsteig geplant?

Mainz, 26.06.2023

gez. Karsten Lange